

HERALDO DE ZAMORA

FRANQUEO CONCERTADO
Número sueldo: 15 céntimos

DOS EDICIONES
** DIARIAS

Fundador: Don Enrique Calamita Matilla

SEGUNDA SIGLO II AÑO XXI
EDICION ** NÚMERO 12.931

Capital, un mes. Pesetas 2'50
Fuera, trimestre. id. 7'50
Portugal. id. 15'00
República Argentina. id. 50'00

VIERNES 26 DE FEBRERO DE 1937
DIRECCION Y ADMINISTRACION SANTA CLARA, 10
Apartado, número 13 Teléfono, 1.722

El periódico, como institución, es la lengua del mundo, la luz que ilumina la conciencia, la escuela donde se conoce al pueblo, la gran balanza de la civilización. Tema ANUNCIOS Cuarta plana 20 céntimos. Ptas. 0'40 Tercera » 13 » » » 0'60 Reclamos y Gacetas. » 0'80 Primera plana. » 0'75 Los remitidos, comunicados y escuelas a precios módicos

“Que en ningún hogar español deje de haber lumbre y que ningún obrero carezca de pan” El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

En Carabanchel Bajo se rechazó al enemigo que abandonó 160 muertos con armamento

DEL PANORAMA INTERNACIONAL Dos victorias

España triunfa poco a poco sobre las infamias y desprestigios internacionales. La punta de las bayonetas y la fuerza invencible de nuestras legiones victoriosas, van rasgando de los cielos toda la trama cobarde y sinuosa de la tela de araña que proyectaba sombras indignas sobre los campos limpios y puros de la verdadera España. La urdimbre judío-masónica que trataba de ganar para la causa de los rojos españoles nada menos que a la poderosa Abión, se ha quebrado ante el ideal y la fortaleza de la España que renace. Triunfo de la razón y de la fuerza, frente a la ignominia y el caos. Triunfo de la verdad, frente a las falacias de las nuevas leyendas antiespañolas, que se han divulgado por el mundo para tratar de ganar con la mentira una grandiosa epopeya, solamente reservada para los héroes y para los mártires de un hermoso ideal.

Nuestros ejércitos van haciendo ver claro. A los enemigos, la hora próxima de nuestro triunfo y a los vacilantes e indecisos, la necesidad de ir pensando en el reconocimiento oficial del Gobierno de Burgos. Uno y otros, saben a estas horas que la balanza de la guerra se inclina inexorablemente en favor de la verdadera España. No nos han hecho falta las ayudas de los países expectadores y especulativos. Solo nos ha bastado nuestra fuerza patriótica, y la relación afectiva de los pueblos honrados y viriles, para que la nacionalidad española haya sido de triunfo en triunfo hasta extenderse en la forma en que hoy está, el radio de acción del territorio recuperado y el cúmulo de las simpatías internacionales que hoy nos asisten.

Hemos triunfado contra los enemigos movilizados y contra la diplomacia amañada y maquiavélica de algunos imperios de Europa; contra los eternos ventajistas sin definición que juegan con dos barajas y que siguen dos procedimientos: el del halago y el de la traición, sin perjuicio de posteriores resoluciones, en vista del cariz que tomen las cosas.

Una vez más, se cumple el principio del más fuerte. Franco el victorioso ha luchado contra influentes poderes, venciendo con las armas de la verdad no pocas dificultades. A la hora definitiva de la verdad con todas sus ejemplares enseñanzas, que serán el premio de la victoria, Franco ya tendrá los caminos fáciles y llanos, porque habrán sido los propios pueblos de la ambigüedad, los que habrán limpiado de polvo y de espinas, la senda de la consagración del Caudillo y del renacer de un gran pueblo occidental.

Con la conquista de Málaga, demostración de fuerza y de valor, ya se ha dado un buen paso en el orden de nuestra cotización en las Cancillerías del titubeo y de la especulación. Ya se habla de reconocimientos y ya se considera como descartado el triunfo de la España nacional. Así crece el número de nuestros amigos y quien sabe si algún día los triunfos que se aproximan harán volver de su error a nuestros enemigos más irreconciliables, en esta guerra de reconquista y de liberación.

Cuanto mas próximo esté el epílogo de la guerra, mayor será el número de adeptos a la causa de España. Entre ellos no faltarán los de conveniencia y los adaptables, pero tendrán que rendirse a la evidencia de nuestro triunfo y ello es el mayor éxito que tenemos reservado en el extranjero después de tantas calumnias y de tantas infamias como han corrido más allá de las fronteras. Y nuestro triunfo será doble y nuestra España será dos veces mártir y heroica a despecho de la alianza marxista y de la podredumbre internacional que tanto han dilatado el fin de la contienda.

La conquista de Málaga, no es nada más que un jalón de los que tiene que salvar en fecha próxima nuestro glorioso Ejército. Que se prepare la opinión internacional a aceptar estos triunfos como los alabanzos que se están dando en la última puerta de la guerra y en la conciencia universal para que sirvan de escarnio a los pueblos que no quisieron ser sensibles a otras llamadas que hacía un pueblo honrado en nombre de la civilización. El “no pasarán”, se ha convertido en el “pasaron” y pasarán hasta el último término, aunque haya necesidad de forzar la puerta por el mismo procedimiento con que se está defendiendo el imperio de la verdad: ¡Viva España! ¡Viva el generalísimo Franco!

Manuel PASTOR.

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas del día 25 de Febrero de 1937:

EJERCITO DEL NORTE

QUINTA Y SEXTA DIVISIONES.—Sin novedad. OCTAVA DIVISION. FRENTE DE ASTURIAS.—Se ha llevado a cabo por el enemigo un ataque en el sector de Grado que fué rechazado causándole gran número de bajas.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID

DIVISIONES DE AVILA Y SORIA.—Sin novedad. DIVISION REFORZADA DE MADRID.—Tiroteo y fuego de cañón en todos los sectores.

En Carabanchel bajo intenso ataque enemigo durísimamente rechazado cogiéndole 160 muertos con armamento entre ellos dos tenientes milicianos. Se pasaron a nuestras filas en el combate 60 milicianos con armamento que fueron acogidos benévolamente en nuestro campamento y que con arreglo a las instrucciones dadas quedan exento de castigo.

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Orgiba se han cogido al enemigo 16 muertos con armamento de distintas partidas de huidos.

LECTOR: Si eres combatiente por España, no tires este periódico; dalo a leer a tus compañeros o lécselo tú.

Comisión de Justicia Restringiendo el consumo de papel de oficio disponiendo que la utilización del mismo se haga sin márgenes

Una circular del presidente de la misma a los presidentes de Audiencias y jueces de primera instancia e instrucciones, dictando normas para la restricción en el empleo del papel de oficio, y aún para economizarlo dentro de los servicios.

A tal efecto, mientras perduren las actuales circunstancias, regirán las normas siguientes:

A) Suprimir los márgenes de respeto, dejando solo el de cosido en todo documento oficial.

B) No dejar en los expedientes folios ni parte de folio en blanco, a cuyo efecto en los escritos, oficios, etc., y a continuación de su firma, deben extenderse las resoluciones o diligencias que procedan sin utilizar nuevo pliego más que cuando sea indispensable.

C) Los oficios y comunicaciones, incluso los exhortos, y suplicas, pueden ir extendidos en medio folio (cuartilla) en toda su extensión, sin dejar blancos marginales, ya que esta es la especialidad del jorobado Rosemberg.

Rosemberg embajador de Viena

PARIS.—Ha sido nombrado embajador de Rusia en Viena, Rosemberg, que desempeñó igual cargo en España. En los altos medios moscovitas se asegura que Rosemberg sería destituido de su cargo de embajador cerca del Gobierno rojo de Viena y que no volvería a Rusia, porque estaba acusado de trotskista. Sin duda algún alto personaje del soviét le ha tendido una mano y le ha proporcionado esta nueva colocación.

La noticia sin embargo, no ha sido oficialmente confirmada, pero si esto llegara a ocurrir, es muy posible que no pasaría mucho tiempo sin que en Austria se produjeran agitaciones, comunistas, con los consiguientes sucesos desagradables, ya que esta es la especialidad del jorobado Rosemberg.

El heroísmo de nuestros soldados

El concepto que se tiene del Ejército en tiempos de paz, es muy erróneo y muy injusto. Porque la mayoría de los ciudadanos, no consideran al militar nada más que como un guerrero, y tanto se alaban y admiran las acciones distinguidas en el campo de batalla, como se desatienden las cualidades del soldado en tiempo de paz; porque cuando un militar no se halla al frente del enemigo, se le tiene por un hombre ocioso, cuya utilidad no es conocida, sin embargo la paz es el tiempo de los trabajos, de las privaciones, de las humillaciones, porque no es para el soldado una preparación para la gloria, sino que siendo enteramente desconocida, le coloca en la clase de los seres inútiles.

Es en vano, que renuncie a asistir a los lugares en donde siempre haya sido colmado de obsequios; que quebrante los vínculos más queridos de un corazón; todo es en vano; el cañón está silencioso; la guerra no destruye los campos; las ciudades no se saquean... ¡El soldado para nada sirve! ¡Es una carga pesada para el Estado!

Esta es la opinión de los canallas de los marxistas y de muchos otros que se llaman españoles patriotas! Sin embargo, cuando hay un incendio de consideración, una crecida que amenaza la muerte de ciudadanos. Un motín que turbe la tranquilidad de los pueblos. ¿Quiénes son los primeros que se lanzan a salvar el peligro? ¿No son los soldados, esos hombres que para nada sirven, que nada tienen que perder? Solamente en estas tristes ocasiones se reconoce que los soldados son de alguna utilidad. En efecto; para ellos son las privaciones, los peligros, las fatigas y la muerte; y para los protegidos y salvados por ellos, los gozos.

El soldado español, está reconocido por el mundo entero, que es ágil, andador infatigable, sobrio, y sufrido, perseverante y tenaz. Valeroso hasta el heroísmo confiado de aire marcial y grave; hacer de nuestros soldados un merecido elogio, es hacerles justicia.

Pues si en épocas anteriores se destacaron sus virtudes, en la guerra actual habrá que grabarlas en la Historia con letras de oro.

Nuestros soldados jamás se han dedicado al pillaje ni al robo, tratando con gran consideración, los pueblos que han ido conquistando, y respetando las mujeres, ancianos y niños, que en los mismos encontraban.

Por este motivo los habitantes de los reducidos pueblos, no se cansan de decir que no quieren más

La persecución religiosa en Barcelona

LISBOA.—Noticias que se reciben de Barcelona, indican que cada día se acentúa más la persecución religiosa. Esta persecución se dirige más especialmente contra los sacerdotes, habiéndose dado el caso de ofrecerse públicamente 150 pesetas a la “persona” que presentara a un Ministro del Señor.

Los elementos derechistas son objeto de encarnizadas persecuciones. Hace pocos días una señora dio a luz un niño. La madre manifestó a su esposo la contrariedad que la producía, no poder bautizar a su hijo, y aquí la dijo que no se preocupase, porque el niño sería bautizado en la capilla de la Virgen del Pilar.

La “pandilla” no se atreve a ir a Barcelona

BARCELONA.—Por la emisora catalana, un sujeto dió cuenta de la difícil situación del Gobierno de Valencia y de sus relaciones con el de la Generalidad, que no son nada cordiales.

Dijo entre otras cosas que la Conserjería de Defensa, debía trasladarse a Valencia, para actuar desde allí, y en el caso de que esto no fuera posible, que desechara sus temores el Gobierno de Valencia y se trasladara a Barcelona, que es lo que debió hacer desde un principio.

Así está la Justicia roja

MADRID.—Acaba de ocurrir un hecho curioso y pintoresco, que demuestra cómo en la zona roja es un mito la justicia.

Recientemente fueron detenidos infraganti, seis guardias de Asalto que se dedicaban a robar. Cuando se celebraba el juicio, se produjo un formidable escándalo con intervención de procesados, jueces y público. Al terminar la bronca, los procesados habían desaparecido.

Vigilad todos el Espionaje enemigo y de Tened y denunciad a los traidores

Estas palabras fueron suficiente para que el marido fuese fusilado. La criada que había oído la conversación, dió cuenta de ella a uno de los comités.

